

Paris Ouest | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

141 m²

Réf. 1587

1 850 000 €

Paris 17^{ème}

Appartement à vendre (75017)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Avec une vue dégagée sur la Tour Eiffel et l'Arc de Triomphe, un magnifique appartement situé au 6ème et dernier étage d'un immeuble Haussmannien de grand standing avec gardienne et ascenseur. Ce bien bénéficie du charme de l'ancien avec des poutres apparentes et une grande hauteur sous plafond. Son exposition Sud et ses vues dégagées lui confèrent une belle luminosité toute la journée. L'appartement a été rénové avec des matériaux de grande qualité et comprend : un séjour en rotonde avec une très belle hauteur sous plafond de 4m, une salle à manger, une cuisine semi-ouverte, 3 chambres, 3 ...

With a clear view of the Eiffel Tower and the Triumphal Arch, a magnificent apartment is located on the 6th and top floor of a luxury Haussmann building with caretaker and elevator. This property benefits from old-fashioned charm with exposed beams and high ceilings. Its southern exposure and unobstructed views give it beautiful light all day long. The apartment has been renovated with high quality materials and includes: a rotunda living room with a very beautiful ceiling height of 4m, a dining room, a semi-open kitchen, 3 bedrooms, 3 bathrooms and 2 toilets. With a total surface area of ??141 ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

